

50 años de la Iglesia de Hoyo de Manzanares



Hoyo vive el año de 1966 y un párroco nuevo acaba de llegar al pueblo, es Alejandro Peñamedrano que sustituye a su antecesor Abel Blanco. El pueblo está creciendo. El edificio de la iglesia está cada vez más deteriorado, los feligreses en algunas ceremonias de fin de semana llenan el templo y hay que oír misa en el pórtico. Reformar la Iglesia o promover la construcción de una nueva. Y esto último fue lo que se hizo, lo normal en una España que se desarrollaba con edificios nuevos y no rehabilitando los viejos. Y así el párroco Alejandro apoyado por los vecinos inició los trámites para la construcción de la Nueva Iglesia.

El 6 de mayo de 1971 en una escritura pública en la que figuran el alcalde, Armando Marcos y el párroco Alejandro Peñamedrano, se cede una parcela de 1442m² en el centro del pueblo. Comienzan las obras inmediatamente, en ese mismo otoño el obispo auxiliar estuvo en la ceremonia de la colocación de la primera piedra.

Para las obras el 31 de enero el ayuntamiento hace una donación de 6000 pesetas y anima a todos los vecinos a colaborar. Los donativos y actos de los vecinos fueron sufragando las obras. Se organizó una tómbola que estuvo funcionando los fines de semana durante más de un año, donde se compraban boletos con premios (que a su vez los vecinos donaban). El mayor premio de todos fue un Renault 6 que le tocó a Victoriano Blasco, no tenía carnet pero le sirvió para hacer el cerramiento de su huerta.

Las obras duraron aproximadamente 2 años y el sábado 4 de agosto de 1973 en una solemne ceremonia fue inaugurada por el cardenal arzobispo Vicente Enrique y Tarancón con la asistencia de vecinos y de todas las autoridades civiles, que en el pleno ordinario del 30 de julio acordaron unánimemente asistir al acto.

No fue hasta 1980 cuando se firmó la escritura de permuta de una iglesia por otra, siendo alcalde Francisco Martínez y el párroco Alejandro Peñamedrano. Comenzaron las obras de lo que sería el Teatro Las Cigüeñas.



Inaugurada por el cardenal arzobispo Vicente Enrique y Tarancón



Primera piedra otoño 1971



Autoridades locales día de la inauguración, 4 agosto 1973



Bautizo de Isidro 1973



1ª boda: Juani y Benito, 1973



Chon y Sinforiano, 1973



Pedro y Clara, 1974



Juanjo y Paquita, 1975

Ceremonias religiosas de los primeros años



Isidro Sánchez Moreno
Celebró su Primera Comunión
el día 30 de Mayo de 1982
en la Iglesia Ntra. Sra. del Rosario
de Hoyo de Manzanares (Madrid)



Confirmación de los nacidos en 1973: Loli, Armando, David y Paco



Tómbola Parroquial, 1972



Jesuscrito Superstar, 1984



Primera Cabalgata de Reyes, 1974



RECUERDO
de la
Inauguración del nuevo Templo Parroquial
bendecido por el
Excmo. y Rvmo. Sr. Cardenal-Arzbispo
Don Vicente Enrique Tarancón
el sábado 4 de agosto
de 1973.

Hoyo de Manzanares

Actos culturales, rifas y recuerdos para conseguir fondos



HOYO de MANZANARES ¡ SALUD, AGUA y MUS!



Sacerdotes que en estos 50 años han estado al frente de la Parroquia:

Alejandro Peñamedrano Flores, párroco 1966-2005

Ángel Luis Caballero Calderón, párroco 2006-2016

Balmore Cañola, adscrito

José María Martínez Morales, vicario parroquial

Roberto Carlos Baker Delgado, párroco 2016-2018

Gonzalo Moreno Ponce, vicario/párroco 2014-2022

Pablo Eduardo Lamata Molina, adscrito

Ignacio Delgado, párroco actual de 2022 a...



IGLESIA: ENCUENTRO

Durante estos años la Parroquia ha visto crecer a los hoyenses en su bautizo, primera comunión y otros sacramentos se han ido celebrando.

Se han registrado unas 300 bodas, 2.095 bautizos, y unas 100 confirmaciones. En estos primeros años la Iglesia fue el punto de encuentro religioso y social. El salón parroquial ha visto crecer a los niños y jóvenes de Hoyo en sus tardes de ocio (parchís, ajedrez, pin-pon y biblioteca). La Iglesia, cerrando las puertas de madera, se aprovechó como sala cultural para todo tipo de actos, teatro (El médico a palos), jóvenes en conciertos musicales, representación del musical Jesucristo Superstar, la obra de Haendel El Mesías, proyección de películas, conferencias. Si se recaudaban fondos era para las obras que faltaban por terminar. También había actividades de carácter religioso como las representaciones de los misterios de la Navidad, la primera cabalgata de reyes (año 1974) se organizó desde la Parroquia, Semana Santa. Los jóvenes también colaboraban en las misas, leyendo, cantando en el coro con guitarras. Había formación para los niños de primera comunión, para los jóvenes confirmandos, para parejas de novios,...Hoyo y su Iglesia.

